
ACTA DE LA VIGESIMA SEPTIMA
DEL CONSEJO DEL INSTITUTO DE

A LA rNFoRMAcroN púeLrcn

sESroN púelrcA oRDTNARTA
TRANSPARENCIA Y ACCESO

DEL ESTADO DE BAJA
FORNIA SUR

En la ciudad de La Paz Baja California Sur, siendo las Once horas del

día 10 de Noviembre del 2010, reunidos en la sala de Juntas del

lnstituto de Transparencia y Acceso a la lnformación Pública del

Estado de Baja California Sur (lTAl), ubicado en la Calle Altamirano #

134 entre Independencia y Reforma, Colonia Centro, Código Postal

23000, en la misma ciudad, los Consejeros del lTAl, C. Rodolfo López

Gómez, C. Silvia Adela Cueva Tabardillo y C. Héctor Santana Trasviña
Castro, así como el C. Félix Pérez Márquez en su calidad de

Secretario Técnico a efecto de celebrar la Vigésima Séptima Sesión

Pública Ordinaria del Consejo con el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1. LISTA DE ASISTENCIA.

2. APRoBAcTóru oel oRDEN oEl- oin.

3. LEcruRA y ApRoBaclóru EN su cASo DEL AcrA DE LA vlcEslMA

sEXTA sesrótrr puBLrcA oRDINARIA DEL coNSEJo DEL trAlBcs DE

FECHA 27 DE OCTUBRE DEL 2010.

4. tNFoRMActoN REFERENTE A LAS cUENTAS púglrcns 2009 y 2010 DEL

tNsTtruro DE TRANSpARENcIA y AccESo A LA rNFoRMActoN púaLlcR

DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA SUR.

5. ASUNTOS GENERALES.

6. CLAUSURA.



LUGAR: SALA DE JUNTAS DEL CONSEJO DEL INSTITUTO
TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓI{ PÚEL¡CN
ESTADO DE BAJA CALIFORNIA SUR.

FECHA: MIERCOLES 1O DE NOVIEMBRE DEL 2010.

HORA: 11.00 HRS.

PUNTO NUMERO UNO. LISTA DE ASISTENCIA

El Presidente del Consejo, C. Rodolfo López Gómez solicitó al

Secretario Técnico C. Félix Pérez Márquez la verificación del quórum
legal para la celebración de la Sesión y Toma de Acuerdos; lo cual una

vez verificado por el Secretario Técnico; informó que se encuentra la

totalidad de Consejeros que integran el Pleno del Consejo; por lo que

los acuerdos que se tomen en la presente Sesión serán legalmente
validos y surtirán plenos efectos.

PUNTO IIÚUCRO DOS.

ORDEN DEL DIA.

LECTURA Y APROBACION DEL

El Consejero Presidente C. Rodolfo López Gómez, solicitó al

Secretario Técnico C. Félix Pérez Márquez que procediera a dar

lectura a la propuesta de Orden del DÍa de la Vigésima Séptima

Sesión Pública Ordinaria del Consejo de fecha 10 de Noviembre del

2010

El Secretario Técnico C. Félix Pérez Márquez diÓ lectura a la

Propuesta de Orden del Día, poniéndose a consideración del Pleno del

Consejo.

DE

DEL

$.

$



Una vez comentada la propuesta de Orden del Día por Unanimidad de
votos, se adoptó el siguiente:

Acuerdo 1l 27-0110
Se aprueba el Orden del Día a desarrollar
en la presente Sesión Pública Ordinaria
de fecha 10 de Noviembre del 2010

PUNTO NUMERO TRES LECTURA Y APROBACION EN

SU CASO DEL ACTA DE LA VIGESIMA SEXTA SESION PUBLICA
ORDINARIA DEL CONSEJO DEL ITAIBCS DE FECHA 27 DE

OCTUBRE DEL 2010.

El Consejero Presidente C. Rodolfo López Gómez instruyó al

Secretario Técnico C. Félix Pérez Márquez para que diera lectura al

Acta de la Sesión anterior de fecha 27 de Octubre del 2010.

El Secretario Técnico C. Félix Pérez Márquez dió lectu ra al Acta de la
Sesión anterior de fecha 27 de Octubre del 2010 adoptándose por

Unanimidad de votos el siguiente:

PUNTO TrIÚUENO CUATRO INFORMACION
REFERENTE A LAS CUENTAS PÚBLICAS 2OO9 Y 2O1O DEL

INSTITUTO DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACION

PUBLICA DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA SUR.

El Consejero Presidente C. Rodolfo López Gómez informó al Pleno

del Consejo que estamos al corriente en lo referente a la presentación
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Acuerdo2l2T-0 110

Se aprueba en todos sus términos y
alcances el Acta de la Vigésima Sexta
Sesión Pública Ordinaria del Consejo
def |TAIBCS de fecha 27 de Octubre del
2010.



de la Cuentas Públicas ante el Organo de Fiscalización Superior del

Estado de Baja California Sur; con la observación de que el

Presupuesto 2009 que nos fue aprobado por el H. Congreso del

Estado fue de $3'500 000.00 (Tres millones quinientos mil pesos

00/100); que fue inferior a lo que el ITAIBCS solicitó en tiempo y forma
ante la Secretaria de Finanzas; por lo que realizamos un ajuste a

nuestro presupuesto conforme a lo aprobado por H. Congreso del

Estado; en la virtud de que es el presupuesto que revisaría el Órgano
de Fiscalización Superior.

Asimismo, informó el Consejero Presidente que se siguió al pie de la
letra todos los procedimientos y recomendaciones plasmadas en la
legislación que soportan las Cuentas Públicas; sobre todo el

cumplimiento de los tiempos que están señalados para ir presentando

la información de referencia.

Continuando con el uso de la voz el Consejero Presidente C. Rodolfo

López Gómez comentó que la aprobación por el H. Congreso del

Estado de nuestra Cuenta Pública 2009 será muy importante; porque

significa sin duda que el ejercicio de nuestro presupuesto se está

dando con transparencia y cumpliendo con las normas señaladas para

las diferentes Entidades Gubernamentales por el Órgano de

Fiscalización Superior en el Estado.

La Consejera Secretaria C. Silvia Adela Cueva Tabardillo consideró
que el cumplir con la presentación de las Cuentas Públicas en tiempo
y forma es muy importante porque ello significa que el ejercicio de los

recursos públicos que nos fueron asignados se realiza conforme a lo
señalado en la legislación en la materia; abundando además en

términos de que nuestro Órgano Garante de la lnformación debe ser

ejemplo de Transparencia en la presentación de la información

referente a las citadas Cuentas Públicas.

El Consejero Secretario C. Héctor Santana Trasviña Castro coincidió

con la Consejera Secretaria C. Silvia Adela Cueva Tabardillo en los

conceptos vertidos; externando además que para nuestro Órgano

Garante de la Información es imprescindible que se cumpla con



eficacia y eficiencia en la presentación de la Cuenta Pública y que esta

sea un reflejo del manejo pulcro y conforme a la ley que se da al

presupuesto que nos fue autorizado.

Parafinalizar, el Pleno del Consejo se manifestó a favor de continuar
cumpliendo a cabalidad con lo referente a la presentación de las

Cuentas Públicas ante el Órgano de Fiscalización Superior en el

Estado.

PUNTO NUMERO CINCO ASUNTOS GENERALES

No hubo asuntos generales por desahogar

PUNTO NUMERO SEIS CLAUSURA

Siendo las 11.30 horas del día Miércoles 10 de Noviembre del 2010, el

Consejero Presidente Ing. Rodolfo López Gómez, declaró

formalmente clausurados los trabajos de la Vigésima Séptima Sesión

Pública Ordinaria del Consejo del Instituto de Transparencia y Acceso

a la Información Pública del Estado de Baja California Sur.

Consejero Se.c
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